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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

politique à l'égard des jeunes
Question écrite n° 59474

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de Mme la secrétaire d'État chargée de la politique de la ville sur le
fonctionnement de l'opération ville-vie-vacances de la forêt de Bondy (Seine-Saint-Denis). En effet, cette
opération lancée en 1996-1997, autour des villes environnantes de la partie de la forêt de Bondy située sur
Clichy-sous-Bois. Cette opération pilotée au départ par les élus du secteur s'est étendue, au fur et à mesure des
années, très au-delà du secteur et représentera bientôt près d'un tiers des communes de Seine-Saint-Denis. De
plus, la gouvernance de cette structure s'est aussi peu à peu diluée autour de responsables auto-désignés qui
ne sont pas ceux de la direction départementale de la jeunesse et des sports. Des demandes d'information
financière transmises ces dernières années n'ont pas obtenu de réponse, ni d'ailleurs de demandes de
structuration de cette opération autour et sous l'autorité des élus des collectivités concernées. Une telle méthode
de gestion n'est pas efficace, car elle n'est pas transparente et conduit souvent malheureusement à des
imperfections quand ceux ou celles qui apportent une contribution financière ne peuvent obtenir d'informations
sur son utilisation. Ayant alerté à trois reprises, depuis plusieurs années, le corps préfectoral sur ce dossier, il ne
lui restait plus que l'opportunité d'une question écrite pour fixer les responsabilités des uns et des autres et
tenter d'obtenir une réponse des pouvoirs publics. Il lui demande donc de lui fournir une réponse argumentée
sur cette question précise, concernant l'opération ville-vie-vacances de la forêt de Bondy (Seine-Saint-Denis).
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